

GRAN PENDIENTE, SANCIONES A QUIENES DESVIARON RECURSOS O DEFRAUDARON DAMNIFICADOS DEL #S19, SEÑALA ARTURO PÉREZ FLORES

- Presenta Adrián Escobedo Camacho, director del Fondo “Unidos por Morelos”, informe sobre entrega de apoyos a familias dañadas por el sismo de 2017
- Coinciden diputados en la urgente necesidad de responder a familias que aún siguen esperando ayuda para la reconstrucción de viviendas.

Cuernavaca, Mor., 13 de abril de 2022

La Comisión Especial para la Reconstrucción del Estado de Morelos y el Fondo “Unidos por Morelos” acordaron redoblar esfuerzos para que las irregularidades en la entrega de apoyos para familias afectadas por el sismo de 2017 sean sometidas al proceso jurídico correspondiente para deslindar responsabilidades.

Arturo Pérez Flores, diputado presidente de dicha Comisión, subrayó que es una urgente necesidad que los desvíos de recursos y otras irregularidades tengan la sanción que marca la ley. “Hay muchas familias que siguen esperando apoyos o que fueron defraudadas por personas sin escrúpulos que se aprovecharon de una necesidad urgente”, expresó.

El diputado por el XI Distrito local dijo lo anterior al presidir la tercera sesión ordinaria de la Comisión Especial para la Reconstrucción del Estado de Morelos, en la cual el director del Fondo “Unidos por Morelos”, Adrián Escobedo Rendón, presentó un informe sobre las actividades de dicho organismo.

El funcionario estatal resaltó la entrega de apoyos pendientes heredados de la anterior administración, así como los procedimientos jurídicos iniciados por diversas irregularidades, como desvío de recursos, nula comprobación de apoyos presuntamente entregados y denuncias de damnificados defraudados.

Alberto Sánchez Ortega, diputado integrante de la Comisión para la Reconstrucción, coincidió con su homólogo Pérez Flores en la necesidad de integrar un trabajo sólido para responder a las familias de todo Morelos que aún piden apoyos para sus viviendas dañadas.

Arturo Pérez ponderó el apoyo de la iniciativa privada que se ha conjuntado con el esfuerzo del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, así como de las administraciones estatal y municipales, que ha hecho posible la reconstrucción con el respaldo invaluable de la ciudadanía de todas las comunidades afectadas.